

365 renungan

## Jangan seperti lebah!

Mazmur 23

Sekalipun aku berjalan dalam lembah kekelaman, aku tidak takut bahaya, sebab Engkau besertaku; gada-Mu dan tongkat-Mu, itulah yang menghibur aku.

Mazmur 23:4

Ketika menghadapi masalah dan rintangan dalam hidup, sadarkah bahwa Tuhan selalu beserta kita? Seperti Daud yang sadar dirinya tidak perlu merasa takut walaupun masalah berat melanda hidupnya karena yakin ada tangan kuat Tuhan yang menyertainya, demikian pula kita seharusnya sadar bahwa Tuhan tidak pernah meninggalkan kita sendirian.

Namun, banyak di antara kita menghadapi masalah dengan mencari solusi bagaikan seekor lebah. Lebah yang terjatuh ke dalam segelas kopi tidak akan bisa kembali terbang karena ia sibuk berputar di sekeliling gelas sampai mati. Penyebabnya, lebah ternyata tidak pernah melihat jalan keluar pada bagian atas gelas, tetapi hanya berusaha mencari jalan keluar lewat pinggiran gelas. Padahal tidak ada jalan keluar di sana, semua jalan tertutup. Akibat ketidaksadaran lebah untuk melihat jalan keluar di atas, ia akhirnya mati.

Kita seringkali sama seperti si lebah. Kita acapkali hanya berputar-putar mencari solusi untuk melepaskan diri dari masalah, terus mengandalkan kekuatan sendiri saja atau berharap pada manusia lain, bahkan terjerumus ke dalam alternatif-alternatif yang dianggap jahat di mata Tuhan. Kita lupa mengarahkan pandangan ke "atas", ke arah di mana Tuhan bertahta.

Apabila hari ini Anda tengah terjepit oleh sebuah masalah dan masih terus berputar-putar dengan mengandalkan kekuatan Anda sendiri atau orang lain, ini saatnya mulai memandangi ke atas. Berserulah kepada Tuhan Yesus dan serahkan segala beban Anda kepada-Nya. Tuhan tidak menginginkan Anda menjadi lebah yang terperangkap di dalam gelas. Arahkan iman Anda kepada-Nya yang telah berjanji, "Tetapi orang-orang yang menanti-nantikan TUHAN mendapat kekuatan baru; mereka seumpama rajawali yang naik terbang dengan kekuatan sayapnya; mereka berlari dan tidak menjadi lesu, mereka berjalan dan tidak menjadi lelah." (Yes. 40:31). Firman Tuhan juga berkata, "Diberkatilah orang yang mengandalkan TUHAN, yang menaruh harapannya pada TUHAN!" (Yer. 17:7).

Saudaraku, selamat mengarungi hari sepanjang minggu ini. Saya berdoa agar solusi terbaik yang Anda nantikan terjawab di minggu ini. Syaratnya jangan seperti lebah!

Salam (tidak) seperti lebah.

**ANDALKANLAH TUHAN YESUS DALAM Mencari Solusi Permasalahan Anda.**